

Pressemitteilung, 11. Juli 2024

## **Raus aus dem Schulalltag, neue Welten entdecken!**

43 Neuntklässler\*innen der Anton Fugger Realschule für ehrenamtliches Engagement geehrt

Für ihr Engagement wurden die Schüler\*innen von Realschuldirektor Martin Rister und Bürgermeister Otto Göppel mit dem Zertifikat der Freiwilligenagentur Schaffenslust ausgezeichnet. Dabei forderte der Schulleiter die Jugendlichen dazu auf, auch andere Schüler und Freunde zu animieren, sich ehrenamtlich zu engagieren. Bürgermeister Göppel betonte, auch aufgrund der noch nicht lange zurückliegenden Hochwasserkatastrophe, die große Bedeutung ehrenamtlichen Engagements für die Gemeinden. Umso schöner ist es, dass allen Jugendlichen ihr Engagement sehr gut gefallen und 65% sich auch in Zukunft weiterhin ehrenamtlich engagieren wollen – einer der Ziele des Projekts von Schaffenslust.

Projektleiterin Ursula Keller von Schaffenslust dankte insbesondere den Lehrkräften Manuela Wörz-Klug und Sabine Reiser, die den Teilnehmer\*innen an der Schule als zusätzliche Ansprechpartnerinnen zur Verfügung gestanden hatten, für die wertvolle Unterstützung wie auch allen Einrichtungen für deren Bereitschaft, junge Menschen ins Ehrenamt „hineinschnuppern“ zu lassen.

Die Jugendlichen engagierten sich mindestens 24 Stunden, meist verteilt über 3-4 Monate, unter anderem im Seniorenheim, in Gemeindebüchereien, in der Hausaufgabenbetreuung, im Kindergarten, in Sportvereinen, im Theaterverein oder auf dem Wertstoffhof. „Ich habe viel dazugelernt und konnte neue Menschen kennenlernen. Jeder sollte die Gelegenheit nutzen, sich ehrenamtlich zu engagieren.“, so fasst Magdalena, die in der Tagespflege der Diakonie Erkheim aktiv war, ihre Eindrücke zusammen. Dass auch die Einrichtungen positive Erfahrungen mit dem Projekt machen, spiegelt folgende Rückmeldung wider: „Das Projekt ‚Zukunft‘ leistet einen wichtigen Beitrag dazu, Jugendlichen Spaß und Freude am Ehrenamt zu vermitteln und die hohe gesellschaftliche Bedeutung des Ehrenamtes bewusst zu machen.“ (St. Kartheining, Jugendfußball SG Illertal)

*Wer Interesse am Projekt „Zukunft“ hat oder weitere Informationen erhalten möchte, kann sich unverbindlich an Schaffenslust unter 08331 96 133 95 wenden oder per Email an [ursula.keller@fwa-schaffenslust.de](mailto:ursula.keller@fwa-schaffenslust.de)*

Foto (Quelle: A.F. Realschule Babenhausen): Neuntklässler\*innen der Anton Fugger Realschule Babenhausen, Martin Rister (Realschuldirektor), Otto Göppel (Bürgermeister), Manuela Wörz-Klug (Lehrerin), Sabine Reiser (Lehrerin) und Ursula Keller (Projektleiterin)